



CHEMINS DE PROMENADES DE BOLLWILLER

LÉGENDE PARCOURS

- VOUS ÊTES ICI (MJC)** → ○
- LES ÉTANGS** → 5 km
→ 7 km
- LES VOSGES** → 2,5 km
→ 5,5 km
- LES PÉPINIÈRES** → 4 km
- LE PATRIMOINE** → 5 km



① CITE MINIERE



② SALLE POLYVALENTE



③ ETANG SAINT PIERRE



HISTOIRE

Les sept premiers Bollwillerois, retrouvés au XIX^e siècle dans une couche d'argile, du côté du Chemin de l'Herbe, ne mesuraient guère plus qu'un mètre et pourraient avoir connu l'Homme de Cro-Magnon ou celui de Néanderthal. A moins qu'il ne s'agisse de Romains !

Mais c'est au VIII^e siècle qu'on trouve une première trace écrite du petit village appelé alors Ballonewillare, devenant ensuite Bollenwilre.

Au fil des siècles, le petit village fortifié, construit à proximité de son château, passe de mains en mains dont Rodolphe de Bollwiller et sa descendance. Les Lorrains le brûlent après la Guerre de Trente ans. Les Rosen, venus de Livonie (Lituanie) s'installent à cette époque au château.

Commence alors une période féconde avec l'implantation de pépinières (1740) de Johannes Baumann. En 1840, l'arrivée du train, marque une nouvelle étape dans l'essor de la bourgade. En 1904, la découverte de la potasse, due à l'opiniâtreté de la Bollwilleroise Amélie Zürcher, permet au village de se développer encore.



④ EGLISE



⑤ MAIRIE



⑥ GARE

PARTENAIRES :

